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                              ○○実実力力をを養養うう    

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

進級おめでとうございます 
 卒業式、そして修了式と続きましたが、１・２年生は厳粛で清新な雰囲気の中、しっかりと式に参加す

ることができました。２２日（金）の修了式も、とても立派な態度でした。このように取り組めたのも、

いよいよ来月に迫った進級に対する心構えや意識の変化によるものだと考えます。自分が積み重ねてきた

学び、仲間と築き上げてきた絆等、この１年間に自信と誇りをもち、４月からの生活を迎えてください。 

令和５年度修了式の様子 

 ３月６日（水）に１・２年生が実力テストを行いま

した。今年度まとめのテストでしたが、生徒それぞれ

に、課題をもって取り組めていました。この後、結果

を振り返り、確実に復習するようにしてください。 

ＰＴＡ本部役員会がありました 
３月１日（金）午後７時から、図書室にお

いて本年度最終の第４回ＰＴＡ本部役員会が

行われました。今年度後期の活動・決算の報

告、次年度の活動等について協議されました。

詳しくは、先日発行されたＰＴＡだより、令

和６年度ＰＴＡ総会資料をご覧ください。 

１・２年生が実力テストを行いました 

１年生『職業講話』を実施しました 
 ３月１５日（金）５・６校時、１年生がキャリア教育の一環として、進路選択への意欲を高めること等を目的に職業講話

を実施しました。７職種、９名のゲストティーチャーをお招きし、今後の進路選択の参考になるご講話をいただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次の１年に向けて 
 保護者の皆様、地域の皆様、この１年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうござ

いました。コロナ禍においても、ほぼ通常の取組ができましたことにほっとしているところです。 

 さて、この１年間のお子様の成長ぶりはいかがだったでしょうか。体格だけではなく、「自分の考えを言

えるようになった。」「思いやりの気持ちで人と接していた。」等、たくさんの成長が見られたことと思いま

す。学校では、個々の学力の向上はもちろんのことですが、一人一人のもつ能力をできるだけ発揮できる

ように、日々の学校生活を通して指導に努めてきました。この成長を、進級を機に次の更なる成長へと繋

げていきたいと思います。４月からも、お子様の成長を喜びに感じ、一人一人を大切にした教育を一層進

めて参ります。引き続き、学校に対しましてご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。 

 ３月１１日（月）に、第３８回河内中学校卒業式を挙行しました。ご来賓の皆様、保護者の皆様、そし

て２年生が参列して、卒業生の中学校での最後の姿を見守りました。生徒たちはとても立派に取り組み、

感動的な式になりました。式後は１年生も参加して、別れを惜しみながら卒業生の旅立ちを見送りました。 

卒業式を挙行しました 

卒業式会場準備から表彰式・予行練習・同窓会入会式まで 
 ３月 7 日（木）2 年生が卒業式の会場を準備しました。卒業生へ感謝の気持ちを込めて作業しました。８日（金）

には、表彰式、卒業式予行、そして同窓会入会式が行われました。表彰式では、各賞を一人一人に手渡しました。同

窓会入会式では、代表生徒が力強く誓いのことばを発表しました。卒業生の皆さんの限りない発展を願っています。 


